



しいの木

高田小学校だより
令和8年1月7日
柏市立高田小学校



令和8年 午年の始まりです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。
昨年は、本校の教育活動にご理解とご支援を賜りまして誠にありがとうございました。

今年度も残すところ3学期のみとなりました。1年間の総仕上げの時期として、一日一日を大切に子ども達の成長のために教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。
保護者の皆さん、地域の皆さんのご理解・ご協力を引き続き、よろしくお願ひいたします。

かぜに まけない からだを つくろう（1月の生活目標）

換気・適度な運動・規則正しい生活で、風邪に負けない丈夫な体をつくりましょう。

今月は、縄跳びや長縄運動に取り組み、体力づくりを強化していきます。

1月21日（水）には、高田っ子スポーツイベントが開催されます。

（12/26付け Sigfy にてご案内）子ども達の様子をどうぞご参観ください。



お知らせ

※校内書き初め展について

1月15日（木）、1月16日（金）
14:30～16:00（展覧会場体育館）

書き初めは、新しい年になって初めて筆墨で文字を書くことを言います。心を整えて文字を書く日本の伝統行事です。



願いや目標を言葉に表すことで、一年を前向きな気持ちでスタートさせる意味があり、文字に心をこめる大切さを感じる機会でもあります。

1. 2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。新年を迎える、新たな気持ちで、堂々としっかりした文字を書けるよう支援していきます。

※早帰り・学級閉鎖等について

2学期に実施した早帰りや学級閉鎖について、ご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。3学期も感染症拡大防止や積雪等による早帰りや閉鎖も考えられます。その際は Sigfy にてお知らせします。所用等で Sigfy が確認できないことがある場合は事前に学校までお知らせください。また、お子さんの不安軽減のために、早帰りになった場合の想定を日頃から共有しておくことをおすすめします。

※工事関係に伴う各設備の使用について

(1) ストーブの使用

ガス管の切替工事により、一部の教室でエアコンが使用できなくなりました。使用できない間は、ストーブにて代用いたします。
復旧工事が完了次第エアコンの使用に戻します。



「ストーブ代用教室」

2年生、3年生、5年生、6年生、おひさまルーム、PC室

(2) 水道・トイレの使用

水道管の切替工事により、一部エリアで、水道とトイレの使用ができなくなりました。そのため、対象のクラスは同じ階にある別のトイレや水道を使用します。期間は、令和8年7月に予定している仮設校舎への引っ越しまでとなります。

「水道・トイレの使用制限エリア」

2年生、3年生、おひさまルーム、PC室

※学年だよりリニューアル

先月の学校だよりでお伝えしたとおり、今月より、リニューアルをしました。

キーワードは「アップデート」

→紙面を精選し、より情報をわかりやすくお伝えできるようにしました。

☆学校からのご連絡は「学年だより」と「Sigfy」にて

☆子ども達の学校生活の様子は「ホームページ」にて

感 謝

- ☆ 11/25(月)～12/5(金) 落ち葉ボランティア
- ☆ 12月22(月) 大掃除



多くの保護者の皆様にご参加いただきました。
普段のお子さんの様子もご覧いただけたかと思います。
ありがとうございました☆